



ЖУРНАЛ «РУССКАЯ ГАЛЕРЕЯ — XXI ВЕК» — ЛАУРЕАТ ПРЕМИИ «ЗОЛОТАЯ ЗВЕЗДА» АКАДЕМИИ КВАНТОВОГО ИСКУССТВА IAMAQ (ИТАЛИЯ)

JOURNAL «RUSSIAN GALLERY — XXI CENTURY» IS THE WINNER OF THE «GOLDEN STAR» AWARD OF THE INTERNATIONAL ACADEMY MAQ — IAMAQ (ITALY)

10 ОКТЯБРЯ СОСТОЯЛОСЬ ОТКРЫТИЕ МЕЖДУНАРОДНОГО ХУДОЖЕСТВЕННОГО ПРОЕКТА «МЫ ВМЕСТЕ». В РАМКАХ ПРОЕКТА СОВЕТОМ ПРЕЗИДЕНТА МЕЖДУНАРОДНОЙ АКАДЕМИИ КВАНТОВОГО ИСКУССТВА IAMAQ (ИТАЛИЯ) БЫЛА ПРОВЕДЕНА ЦЕРЕМОНИЯ ВРУЧЕНИЯ ПАМЯТНЫХ НАГРАД — «ЗОЛОТАЯ ЗВЕЗДА» АКАДЕМИИ IAMAQ «СОДРУЖЕСТВО ИСКУССТВ». СРЕДИ ЛАУРЕАТОВ НАГРАДЫ — ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР ЖУРНАЛА «РУССКАЯ ГАЛЕРЕЯ — XXI ВЕК» ПАВЕЛ НИКОЛАЕВИЧ СОКОЛОВ И ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР ЖУРНАЛА «ВОПРОСЫ КУЛЬТУРОЛОГИИ» АНДРЕЙ ВАЛЕРЬЕВИЧ АГОШКОВ. А ТАКЖЕ ПОЧЕТНЫЙ ЧЛЕН РЕДАКЦИОННОГО СОВЕТА ЖУРНАЛА «РУССКАЯ ГАЛЕРЕЯ — XXI ВЕК», ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРЕЗИДИУМА ХУДОЖЕСТВЕННОГО СОВЕТА IAMAQ ГРИГОРИЙ НИКОЛАЕВИЧ ГИНЗБУРГ.

THE OPENING OF THE INTERNATIONAL ART PROJECT "WE ARE TOGETHER" TOOK PLACE ON OCTOBER 10. AS PART OF THE PROJECT, A CEREMONY WAS HELD BY THE PRESIDENT'S COUNCIL OF THE IAMAQ (ITALY) OF PRESENTING COMMEMORATIVE AWARDS — «GOLD STAR» OF THE IAMAQ «COMMONWEALTH OF THE ARTS». AMONG THE AWARD WINNERS ARE PAVEL NIKOLAEVICH SOKOLOV, EDITOR-IN-CHIEF OF THE JOURNAL «RUSSIAN GALLERY — XXI CENTURY», AND ANDREY VALERIEVICH AGOSHKOV, EDITOR-IN-CHIEF OF THE JOURNAL "ISSUES OF CULTURAL STUDIES", AS WELL AS GRIGORY NIKOLAEVICH GINZBURG, HONOURARY MEMBER OF THE EDITORIAL BOARD OF THE JOURNAL «RUSSIAN GALLERY — XXI CENTURY», CHAIRMAN OF THE PRESIDUM OF THE ART COUNCIL OF THE IAMAQ.

Проект «Мы вместе» — результат сотрудничества Итальянской академии Квантового искусства IAMAQ и художников РАХ. Выставка собрала квантовых художников из 8 стран мира: Италия, Америка, Австралия, Аргентина, Греция, Египет, о.Маврикий, Россия, разделяющих и поддерживающих

The project «We Are Together» is the result of collaboration between the Italian IAMAQ and artists of The Russian Academy of Arts. The exhibition brought together quantum artists from 8 countries of the world (Italy, America, Australia, Argentina, Greece, Egypt, Mauritius, Russia), who share and support the idea of a mul-



Г.Н. Гинзбург и П.Н. Соколов в ожидании начала торжественного мероприятия
G.N. Ginzburg and P.N. Sokolov waiting for the start of the ceremony

идею многополярного мира, где Россия выступает как основоположник нового мирового сотрудничества.

Организаторы высоко оценили вклад Издательского дома «ПАНОРАМА» в развитие международного искусства. Павел Николаевич Соколов, главный редактор журнала «Русская Галерея — XXI век» был торжественно награжден «Золотой звездой» академии IAMAQ «Содружество искусств» за вклад и культурное международное сотрудничество. Андрей Валерьевич Агошков, главный редактор журнала «Вопросы культурологии», был удостоен медали «За заслуги в культуре и искусстве» от Совета президента академии.

«Золотой звездой» IAMAQ «Содружество искусств» в честь 80-летия, за выдающийся вклад в квантовое искусство и большие достижения в теории искусствознания и публицистики также был награжден почетный член редакционного совета журнала «Русская Галерея — XXI век», председатель президиума художественного совета IAMAQ Григорий Николаевич Гинзбург.



Памятные награды Международной академии квантового искусства IAMAQ (Италия)
Commemorative Awards of the IAMAQ (Italy)



Участники мероприятия знакомятся с экспозицией
Participants of the event looking at the exposition

tipolar world, where Russia acts as the founder of a new global cooperation.

The organizers highly appreciated the contribution of the Publishing House "PANORAMA" to the development of international art. Pavel Nikolaevich Sokolov, Editor-in-Chief of the journal «Russian Gallery — XXI Century», was solemnly awarded the «Gold Star» of IAMAQ «Commonwealth of the Arts» for contribution and international cultural cooperation. Andrey Valerievich Agoshkov, Editor-in-Chief of the journal «Issues of Cultural Studies», was awarded the medal «For Merit in Culture and Art» by The President's Council of the academy.

«Gold Star» of IAMAQ «Commonwealth of the Arts» was also awarded to Grigory Nikolaevich Ginzburg, an Honorary Member of the editorial board of the journal «Russian Gallery — XXI Century», Chairman of the Presidium of The Art Council of the IAMAQ, in honour of his 80th anniversary and for outstanding contributions to quantum art and great achievements in the theory of art history and journalism.

The awards were presented personally by Roberto Denti, the founder of the Italian academy of quantum art, and Natalia Morozova, Vice-President of the academy.

The Italian academy of quantum art, continuing centuries-old traditions, gives powerful cultural boost to world art, an impulse for a new type of art — Quantum one, in the form of a synthesis of science and art, and unites artists from all continents. Participants from different countries, presenting Quantum Art, create dialogue for cooperation in culture.

Culture plays an important role in the life of society and influences the development of people, opening closed doors. The academy's mission is to open the doors to positive creative

Награды вручали лично основатель Итальянской академии квантового искусства Роберто Денти и Наталья Морозова, вице-президент академии.

Итальянская академия квантового искусства, продолжая многовековые традиции, дает мощный культурный толчок мировому искусству, импульс для нового искусства — Квантового, в виде синтеза науки и искусства и объединяет художников со всех континентов. Участники из разных стран, представляя Квантовое искусство, создают диалог для сотрудничества в культуре.

Культура играет важную роль в жизни общества и влияет на развитие людей, открывая закрытые двери. Задача академии — открыть двери позитивным творческим воздействиям для развития культурного международного сотрудничества. Это именно то, что лежит в основе философии Квантового искусства.

Воздействующая сила искусства — это мощь, которая способна изменить мировоззрение человека и значительным образом повлиять на формирование его внутреннего мира. Наш мир характеризуется научной, культурной и художественной эволюцией, которая постепенно ведет нас к новому обществу, где знание, понимаемое, как развитие наук о жизни — является основой перемен.

И это новое знание может рассмотреть возможность сближения разных культур и разных точек зрения, как фактор движения вперед, для того чтобы найти новые пути науки и культуры для открытой интеграции между различными способами общения экологически безопасного и устойчивого развития. Квантовая физика открыла микроскопические основы мироздания и реальности, а новое искусство, которое было представлено на художественной выставке — описывает междисциплинарный диалог между наукой, искусством и обществом для инновационного взгляда на мир.

Все, что нас окружает — это не только то, что мы видим, а нечто большее. «Квантовое искусство» выступает в роли ге-



Торжественное выступление Президента IAMAQ Роберто Денти
Solemn speech by Roberto Denti, President of IAMAQ

influences for the development of cultural international cooperation. This is exactly what the philosophy of Quantum Art is based on.

The influencing power of art is the force that can change the worldview of a person and significantly influence the formation of his or her inner world. Our world is characterized by scientific, cultural and artistic evolution, which gradually leads us to a new society, where knowledge, understood as the development of life sciences, is the basis for changes.

And this new knowledge can be considered as the possibility of bringing together different cultures and different points of view, as a factor of moving forward, in order to find new ways of science and culture for open integration between different methods of communication, ecologically safe and sustainable development. Quantum physics has discovered microscopic foundations of the universe and reality, and the new art that was presented at the art



Павел Николаевич Соколов, главный редактор журнала «Русская Галерея — XXI век» торжественно награжден «Золотой звездой» академии IAMAQ «Содружество искусств» Pavel Nikolaevich Sokolov, Editor-in-Chief of the journal «Russian Gallery — XXI Century», was solemnly awarded the «Gold Star» of IAMAQ «Commonwealth of the Arts»



«Золотой звездой» IAMAQ «Содружество искусств» награжден почетный член редакционного совета журнала «Русская Галерея — XXI век», председатель президиума художественного совета IAMAQ Григорий Николаевич Гинзбург «Gold Star» of IAMAQ «Commonwealth of the Arts» was awarded to Grigory Nikolaevich Ginzburg, an Honourary Member of the editorial board of the journal «Russian Gallery — XXI Century», Chairman of the Presidium of The Art Council of the IAMAQ



Коллективное фото почетных гостей и академиков IAMAQ
Group photo of honorary guests and academicians of IAMAQ

нератора фундаментального современного художественного сознания, где инновационное искусство с осмыслением и пониманием человеческих ценностей через призму идей художественного выражения, показывает решение для развития главного предназначения Человечества — сохранение, сотрудничество и приумножение.

Во время церемонии открытия выставки перед зрителями выступили Президент IAMAQ Роберто Денти, вице-президент IAMAQ Mona Unica (Наталья Морозова), председатель Президиума художественного совета IAMAQ Григорий Гинзбург. В рамках мероприятия российский бренд «Евгений Гусев Студия» провел показ модной коллекции «Гуси-Лебеди», в которой культурный код России визуализирован современными образами.

Памятные награды «Золотая звезда» IAMAQ «Содружество искусств», медали и благодарственные письма были вручены почетным гостям и партнерам академии, среди которых Первый секретарь Глава пресс-службы Никола Иорио, первый заместитель директора Московского дома национальностей Сафаралиева Диляра Гаджиметовна, генеральный директор ООО «Дорожно-инвестиционной компании» Массимильяно Пагани, директор департамента компьютерной графики, художник, академик Владимир Владимирович Хвостов, RP-директор международного художественного института, академик Россия-Азия IAMAQ Елена Силантьева.

Редакция журнала «Русская Галерея — XXI век» и Издательский дом «ПАНОРАМА» выражают глубокую благодарность Академии квантового искусства IAMAQ за международное культурное сотрудничество, высокую оценку вклада издательства в развитие современного искусства и памятное награждение членов редакции.

Фотографы:

*Аарон Торн PR-директор галереи ArtMaison
Елена Силантьева RP-директор международного
художественного института Россия-Азия IAMAQ*

exhibition shows an interdisciplinary dialogue between science, art and society for an innovative outlook on the world.

Everything that surrounds us is not only what we see, but something more. «Quantum Art» acts as a generator of fundamental modern artistic consciousness, where innovative art with comprehension and understanding human values through the prism of ideas of artistic expression, shows solution for the development of the main purpose of Humanity — conservation, cooperation and multiplication.

During the opening ceremony of the exhibition Roberto Denti, President of IAMAQ, Mona Unica (Natalia Morozova), Vice President of The Art Council of the IAMAQ, spoke to the audience. As part of the event, the Russian brand «Evgeny Gusev Studio» held a fashion show of «The Magic Swan Geese» collection, in which the cultural code of Russia is visualized with modern images.

«Gold Star» of IAMAQ «Commonwealth of the Arts» commemorative awards, medals and letters of gratitude were presented to honorary guests and partners of the academy, among which were Nicola Iorio, First Secretary, Chief Spokesman, Dilyara Gadzhimetovna Safaralievna, First Deputy Director of the Moscow House of Nationalities, Massimiliano Pagani, General Manager of Road-Investment Company LLC, Vladimir Vladimirovich Khvostov, Director of the Department of Computer Graphics, artist, academican, Elena Silantieva, Public Relations Director of the international art institute, academican of IAMAQ Russia-Asia.

The editorial team of the journal «Russian Gallery — XXI Century» and the Publishing House «PANORAMA» express deep gratitude to the IAMAQ for international cultural cooperation, high appreciation of the publishing house's contribution to the development of contemporary art and commemorative awarding of the members of the editorial team.

Photographers:

*Aaron Thorne, Public Relations Director of ArtMaison Gallery
Elena Silantieva, Public Relations Director
of the International Art Institute IAMAQ Russia-Asia*